

Pewag

Gründungsjahr

1479 wurde das Schmiedewerk in Brückl gegründet

Startjahr Reifen

1912 wurde die erste Schneekette produziert

Firmengründer

-

Firmensitz

Klagenfurt, Österreich

Mitarbeiter

1000 (2008)

Umsatz

ca. 200 Mio Euro (2015)

Produktionsstätten

Österreich, Tschechische Republik, Deutschland, USA

Ansprechpartner

-

Homepage

<http://www.pewag.de/>

Erstausrüstung

-

Reifenarten

-

Sonstige Branchen

Produktion von Schneeketten, Forstketten, Hebezeug- und Förderketten, Do-it-yourself-Produkte, Engineering, Anschlagmittel und Zurrketten sowie Reifenschutzketten

Marken & Beziehungen

-

Wissenswertes

Pewag stellte 1912 die weltweit erste Schneekette her. Zusätzlich produziert Pewag Ketten für Militär- und Einsatzkräfte auf der ganzen Welt.